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会 議 録 

会 議 名 丸亀市地域密着型サービス運営委員会 

開催日時 令和 5 年 2 月 9 日（木） 午後 2 時 00 分～午後 2 時 40 分 

開催場所 丸亀市市民交流活動センター（マルタス） 2 階 ROOM３ 

出席者 

＜出席委員＞ 

会長）黒木 ひとみ、今田 律子、武田 龍広、岸本 裕司、近石 恵三、 

本川 佳代子、小野 雪絵、星川 美知子、森 健太朗 

 

＜欠席委員＞ 

副会長）進 和彦 

 

傍聴者 なし 

議 題 

1 地域密着型サービス事業所の指定について 

2 地域密着型サービス事業所の指定更新について 

3 地域密着型サービス事業所の休止について 

4 その他 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― 開会・午後 ２時００分 ― 

 

ただ今より、地域密着型サービス運営委員会を開会いたします。 

本日はお忙しい中、本会にご出席いただき誠にありがとうございます。 

それでは、委員会の開催にあたりまして、黒木会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

（会長 挨拶） 

 

ありがとうございました。 

続きまして、本委員会委員を委嘱するに際して推薦依頼しております団体等の役員改

選等により、本委員会委員の交代がありましたので、ご報告及びご紹介いたします。 

喜多前委員の後任として、丸亀市民生委員児童委員協議会連合会副会長の武田
たけだ

龍
たつ

広
ひろ

様にご就任いただきました。 

また、新池前委員の後任として、香川県看護協会より小野
お の

雪
ゆき

絵
え

様にご就任いただき

ました。 

武田委員、小野委員、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

それでは、これ以降、議事に移ることとなりますが、議事に入ります前に、事務的なこ

とを確認させていただきます。 
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

森委員 

 

 

事務局 

 

 

森委員 

 

事務局 

 

森委員 

まず、本委員会は事業所の新規指定申請及び指定更新申請の申請書及び付表を協議の

資料といたしますので、個人情報が含まれる場合には、会議を非公開とすることがあり

ます。そして個人情報等の取扱につきましては、十分注意していただきたいことを申し

あげます。 

 

また、地域密着型サービス運営委員会の議事録につきましては、丸亀市のホームペー

ジに公表するようになっております。公表の仕方については、発言された委員のお名前

についても公表しております。 

議事録の確認につきましては、従来と同様に委員の方全員に見ていただくのではな

く、会長にお願いしております。 

 

では、ここからの議事進行につきましては、丸亀市附属機関設置条例第７条の規定に

より会長が議長となることになっておりますので、黒木会長にお願いしたいと思いま

す。 

 

 

それでは、本日の会議におきます委員の出欠状況を確認いたします。委員総数１０名

のうち、出席委員９名、欠席委員１名で、丸亀市附属機関設置条例による「半数以上の

出席」を満たしているので、この会議が成立しておりますことを報告いたします。 

それでは、議事に入りたいと思います。 

 

議事（１）「地域密着型サービス事業所の指定について」事務局より説明をお願いし

ます。 

 

【資料１ 地域密着型サービス事業所の指定について説明】 

 

ただ今、『地域密着型サービス事業所の指定について』説明がありました。運営委員

会で承認が得られましたら、新規に指定を行いたいと思います。 

ただ今の説明について、何かご質問等ございますか。 

 

資料４ページを見ると、事業所の営業時間が 9：45～16：45と記載されていますが、

従業者の労働時間は何時から何時までになりますか。 

 

従業者の労働時間は、9：00～18：00となっており、休憩時間は 1時間取るようにな

っております。 

 

浴槽の写真が木のお風呂になっていますが、これはヒノキ風呂になるのでしょうか。 

 

はい、ヒノキの浴槽になります。 

 

デイサービスで使う浴槽であれば、通常、本人や介護者が利用しやすいように、専用
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事務局 

 

 

 

 

今田委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

今田委員 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

の機能が付いた浴槽になると思われますが、あえてヒノキ風呂にした理由は何でしょう

か。 

 

事業所に確認したところ、支援１～要介護２までの利用者の受入れを予定しており、

比較的介護度が低い方を想定していると聞いています。そのため、手すりを使いながら、

自分で浴槽を跨いで入れる方を想定しておりますので、ヒノキの香りを楽しめるよう

に、少しでもお風呂を楽しめるように意図して設置したと聞いております。 

 

写真では、右側から入る様子を映していますが、左側から入る方も想定されています

か。 

 

資料には、右側の手すりが主に写っていますが、左側にも手すりがあります。また、

これには写っていませんが、バスボードを設置予定とのことで、必要な方にはそれを使

って入るようになります。介助が必要な場合には、もちろん介護職員が傍に付いていま

す。 

 

写真を見ると、洗い場から浴槽までが少し離れているようですが、浴槽まではそのま

ま歩いて行くようになっているのですか。 

 

現地確認をした際に、洗い場から浴槽まで、追加で右側に手すりを付けていただくよ

うにお願いしております。 

 

浴槽の前にある踏み台が右側の方にだけあり、段差があるので、つまずいたりしない

ように配慮しないといけないと思います。 

 

写真では、右側の踏み台だけとなっておりますが、現在では、洗い場全体にすのこを

置いて段差解消を図っており、後日写真での確認をしております。 

 

職員が見守り、声掛けしていただくなど配慮していただけたらと思います。また、ヒ

ノキですので、浴槽が常に清潔に保たれるようにお願いします。 

ここの事業所は、幹線道路から少し入った場所ですので、静かで景観も良いと思いま

す。 

定員が 10名ですので、ゆったりと静かに過ごせるのではないかと思います。 

 

他に何か質問はありますでしょうか。 

 

ここは単独の法人ですか。他に運営している事業所はありますか。 

 

他に運営している事業所はありません。 

 

従業者の人数が不足した場合、他の事業所からの応援がないので、少し大変ですね。 
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森委員 

 

 

事務局 

 

+ 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

森委員 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

資料では、常勤が３名、非常勤が１名となっていますが、この人数で従業員が有休を

取ったりできるのでしょうか。 

 

例えば、従業員が休んだ場合でも、人員基準を満たしていれば大丈夫ですので、調整

しながら有休を取るのは可能だと思います。 

他にご質問等がなければ、「デイサービス音色
ねいろ

」の指定を承認いたしたいと思います

がよろしいでしょうか。 

 

（委員承認） 

 

それでは、議事（２）に移ります。 

『地域密着型サービス事業所の指定更新について』事務局より説明をお願いします。 

 

【資料２ 地域密着型サービス事業所の指定更新について説明】 

 

ただ今の説明については、すでに指定更新を行っていますので、報告ということにな

ります。 

何かご質問等ございますか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、議事（３）に移ります。 

『地域密着型サービス事業所の休止について』事務局より説明をお願いします。 

 

【資料３ 地域密着型サービス事業所の休止について説明】 

 

ただ今、『地域密着型サービス事業所の休止について』の説明がありました。１１月

１日から休止しているデイサービス事業所についての報告ですが、何かご質問等ござい

ますか。 

 

 休止となった理由が看護師２名の退職とのことですが、退職の理由はご存知ですか。 

 

退職の理由については、把握しておりません。 

 

休止届に記載されている内容が理解しにくいのですが、休止となったことで、現在サ

ービスを利用している人たちへの対応が、ＰＴを中心としたリハビリであれば、医療保

険もしくは別途料金がかかっているのではないでしょうか。また、別のデイサービスを

利用する方法もあると提示したうえで、利用者が自己決定できるようにするのが介護保

険の趣旨だと思います。そのあたりの確認はできているのでしょうか。 
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本川委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

医療保険の利用等に関連して、口腔ケア体操の実施とありますが、医療系職員がいな

い状態で実施した口腔ケアで、もし体調不良となった場合はどうするのでしょうか。こ

の休止届では十分理解できません。利用者に費用だけかかるのであれば問題なのではな

いかと思います。 

 

２階居住者が１階の休止中施設を介護保険外として活用していると伺っております

が、利用時の安全確認については、１階に職員がいるとのことです。また、医師の指示

等の下、実施しているなどの確認はしておりません。今回、委員ご指摘の内容を踏まえ、

そのあたりの内容を後日確認しに参ります。結果については、会長へご報告いたします。 

 

他に何かご意見、ご質問等ございますか。なければ予定の議事は以上ですが、その他

として事務局より何かありますか。 

 

（質疑なし） 

 

今年度の本会は今回で終了になります。 

来年度は定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業所の開設が予定されております。事

業開始（予定）は９月頃のため、８月頃委員会を開催することになると思われます。あ

と、今年度募集がなかった小規模多機能型居宅介護事業所整備に関する公募を６月に行

う予定にしております。応募状況により、８月開催予定の委員会にて公募内容のご審議

をお願いすることになります。またご案内いたしますので、ご出席よろしくお願いいた

します。 

 

ただ今の件につきまして、何かご質問等ございますか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは本日の予定はすべて終了いたしました。 

閉会したいと思いますがよろしいでしょうか。 

それでは運営委員会を閉会します。本日は、どうもありがとうございました。 

 

 


